

G1.04 Turnen und Sport

Street Workout

Postulat

Philipp Sanchez (SP), Mitglied des Gemeinderates, und 17 Mitunterzeichnende, haben am 5. November 2020 folgendes Postulat eingereicht:

"Ich ersuche den Stadtrat, folgende Massnahme zu prüfen:

- *Die Stadt errichtet weitere Street Workout-Anlagen an geeigneten Standorten.*

Begründung

Die Stadt Dietikon strebt gemäss Stadtentwicklungsstrategie die Erhöhung der Aufenthaltsqualität und die Erweiterung des Nutzungsspektrums der städtischen Plätze und Grünanlagen an. Für das Budget 2020 sprach der Gemeinderat zudem Fr. 500'000.00 für die Gestaltung von Freiräumen. Zusätzliche finanzielle Mittel hat die Stadt aus der ZKB-Jubiläumsdividende.

2016 wurde aufgrund eines Postulats von Reto Siegrist erstmals über die Errichtung von Fitnessanlagen im öffentlichen Raum diskutiert. Anlässlich des Stadtfestes wurde die Power Station im Stadtpark Kirchhalden errichtet, welche von der Bevölkerung gut genutzt wird. Damals hiess es, weitere Fitnessgeräte würden auf dem Rapidplatz aufgestellt.

Den verhältnismässig tiefen Anschaffungs- und Unterhaltskosten einer Anlage wie jener im Stadtpark Kirchhalden steht meines Erachtens ein grosser Nutzen gegenüber. Ausserdem ist sie vielseitig nutzbar. Um auch weiteren Quartieren Zugang zu einer Power Station zu verschaffen, könnte das Angebot ergänzt werden."

Mitunterzeichnende:

Catherine Peer	Manuel Peer	Silvan Fischbacher	Catalina Wolf-Miranda
Eveline Heiniger	Kerstin Camenisch	Roland Schürch	Andreas Wolf
Jennifer Fischer	Ernst Joss	Johannes Küng	Martin Steiner
Pascal Stüssi	Thomas Gartmann	Beda Felber	Konrad Lips
Luciano Gianola			

Das Postulat wird gemäss § 55 der Geschäftsordnung des Gemeinderates zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Alle Mitglieder des Gemeinderates;
- Medien;
- Stadtrat.

Mitteilung des Gemeinderates

vom 12. November 2020

NAMENS DES GEMEINDERATES



Gabriele Olivieri
Präsident



Patricia Meyer
Sekretärin

versandt am:
pme